

# Jaime Hayon X BACCARAT



L'équilibre parfait entre héritage et fantaisie ! L'enchanteur, Jaime Hayon revisite les codes Harcourt à travers trois créations teintées d'humour et de poésie.

Avec son bec pointu, ses deux yeux taillés en losange et ses plumes inspirées des facettes du célèbre verre, la carafe Faunacrystopolis nous transporte dans l'univers fantasmagique du créateur ibérique.

La joie de vivre et la créativité de Jaime Hayon s'invite également à l'heure du thé ! Composée d'un corps en porcelaine réalisé par la célèbre Maison de luxe Lladró et d'un couvercle en forme de créature imaginaire, la théière Faunacrystopolis symbolise l'alliance parfaite des matières et de savoir-faire d'exception. Habillée d'or fin, parée de motifs géométriques et taillée à facettes dans le style Harcourt, cette création inédite ravira les amoureux du thé et fans de design.

DISPONIBLE EN COFFRET DE DEUX GOBELETS.

*The perfect balance between heritage and fantasy! The enchanter, Jaime Hayon revisits the Harcourt codes through three creations tinged with humor and poetry.*

*With its pointed beak, its two diamond-cut eyes and its feathers inspired by the facets of the famous glass, the Faunacrystopolis decanter transports us into the fantastical universe of the Iberian designer.*

*Jaime Hayon's joy of living and creativity comes to tea!*

*Composed of a porcelain body made by the famous luxury Maison Lladró, and a lid in the shape of an imaginary creature, the Faunacrystopolis teapot is a perfect example of the magic combination of materials with exceptional know-how. Dressed in fine gold, adorned with geometric patterns and cut with facets in the Harcourt style, this unique creation will delight tea lovers and design fans.*

AVAILABLE IN A SET WITH TWO GOBLETS.

